

# Rentrée à Mendès-France : top départ des années collégées !

La rentrée 2018 des élèves à la cité scolaire Pierre-Mendès-France, selon un protocole bien établi et reconduit, avec la première matinée réservée à l'accueil des élèves entrant en 6<sup>e</sup> au collège (aussi aux lycéens de seconde), pour les plus jeunes, passés du statut d'élève collégien, rassemblement avec les parents dans la cour, accueil par la nouvelle principale adjointe Nadine Desmedt, entourée de l'équipe de la vie scolaire et des professeurs principaux ; appel par classe avant de rejoindre les salles en famille où, après l'appel nominatif, les enseignants complètent ou présentent toutes les informations sur les modalités de la vie de l'établissement, distribuent les documents individuels. En un mot, le top départ de l'année scolaire 2018-2019 ! Photos Josiane Pomès

